
Bewerbung für Doktorandenvertreter 

Maximilian Irl (M.Sc.) 

Sprachen: Englisch, Deutsch, Französisch

Promotionsprogramm: Experimentelle Medizin

Arbeitsgruppe: AG Kossatz/ Weber
Institut: Klinik/ Polyklinik für Nuklearmedizin

Fachlicherhintergrund: Chemie/ Medizinische Chemie/ Radiopharmazie
Gremium: Lenkungsgremium des Programms für Experimental Medicine and Health Sciences

Motivation: Meine Motivation, die Position als Doktorandenvertreter anzustreben, basiert auf
meiner tiefen Leidenschaft für die Förderung der Belange und Interessen meiner Mitstudierenden. 
Als Doktorandenvertreter sehe ich die Möglichkeit, aktiv an der Gestaltung und Verbesserung des 
akademischen Umfelds teilzunehmen, indem ich die Anliegen der Doktorandengemeinschaft 
aufgreife und effektive an die entscheidenden Stellen weitergebe und nach Lösungen für 
bestehende Herausforderungen suche. Ich hege den Wunsch, eine Brücke zwischen den 
Doktoranden und der graduate school zu bilden, um eine transparente Kommunikation und 
Zusammenarbeit zu fördern. Darüber hinaus reizt mich die Aussicht, meine Fähigkeiten in den 
Bereichen Teamarbeit, Kommunikation und Organisationsmanagement weiterzuentwickeln, um 
einen positiven Beitrag zur akademischen Gemeinschaft zu leisten und die Erfahrungen meiner 
Mitstudierenden zu bereichern. 

Über mich: Ich bin in Kanada, in der Nähe von Vancouver, aufgewachsen und lebe nun schon fast
5 Jahre in Deutschland. Mein Masterstudium habe ich an der Universität Regensburg absolviert, 
und meine Masterarbeit erfolgte danach am Lehrstuhl für Pharmazeutische Radiochemie an der 
TUM in Garching. Seit Dezember 2022 arbeite ich nun hier am Klinikum Rechts der Isar. Meine 
Doktorarbeit konzentriert sich auf die Entwicklung neuer chemischer Strukturen, hauptsächlich 
Peptide und kleine Moleküle, um radioaktive oder anderweitig zytotoxische Substanzen gezielt im 
Körper an Krebszellen zu verabreichen. 



Application for  
Doctoral Student Representative 

Maximilian Irl (M.Sc.)  

Languages: English, German, French 

Ph.D. Program: Experimental Medicine 

Research Group: AG Kossatz/ Weber 

Institution: Clinic/ Polyclinic for Nuclear Medicine 

Academic Background: Chemistry/ Medicinal Chemistry/ Radiopharmacy 

Committee: The Program Committee for the Experimental Medicine and Health Sciences 

Motivation: My motivation to seek the position of doctoral student representative is based on my 
deep passion for advocating the interests of my fellow students. As a doctoral student 
representative, I see the opportunity to actively participate in shaping and improving the 
academic/ working environment by addressing the concerns of doctoral students and effectively 
conveying them to the relevant members of the graduate school, while seeking solutions to 
existing challenges. I aspire to bridge the gap between doctoral students and the graduate 
school, and to promote transparent communication and collaboration. Furthermore, I am excited 
about the prospect of further developing my skills in teamwork, communication, and 
organizational management to make a positive contribution to the academic community and 
enrich the experiences of my fellow students. 

About   me: I grew up in Canada, near Vancouver, and have been living in Germany for almost 5 
years now. I completed my master's degree with the University of Regensburg, and my master's 
thesis was conducted at the Chair of Pharmaceutical Radiochemistry at TUM in Garching. Since 
December 2022, I am a proud employee at the Klinikum Rechts der Isar. My doctoral research 
focuses on the development of new chemical structures, primarily peptides and small molecules, 
to selectively deliver radioactive or otherwise cytotoxic substances to malignant cells within the 
body. 




